



ASOCIACIÓN URUGUAYA
DE FÚTBOL

Montevideo, 6 de marzo de 2022

COMUNICADO DE LA AUF

Ante la medida gremial de no presentarse a arbitrar adoptada por AUDAFA, se comunica que quedan suspendidas todas las disciplinas y categorías de la AUF hasta nuevo aviso.

La AUF rechaza todo tipo de acción que atente contra los actores que integran los diferentes estamentos que forman parte de los torneos de nuestro Fútbol Uruguayo y trabaja para combatir las mismas e identificar y sancionar a sus autores, dentro de nuestra jurisdicción.